

Jamaicano Carter presenta recurso tras sanción por dopaje



Berna, 16 feb (RHC) El atleta jamaicano Nesta Carter presentó hoy un recurso ante el Tribunal de Arbitraje Deportivo (TAS) tras resultar descalificado por dopaje en los Juegos Olímpicos de Beijing-2008.

Carter fue privado de la medalla de oro junto a sus compañeros de equipo del relevo de 4x100 metros, luego de dar positivo a la sustancia prohibida methylhexaneamina en el reanálisis efectuado a la muestra guardada desde la edición asiática.

El abogado de Carter, Stuart Stimpson, confirmó que el recurso fue presentado dentro del plazo legal, después de resultar descartada la opción de una apelación conjunta de todo el equipo jamaicano.

Además de Carter, también se vieron afectados los corredores Michael Frater, Asafa Powell y Usain Bolt, quien perdió además su histórico récord de tres títulos (100, 200 y 4x100m) conquistados consecutivamente en igual número de citas (Beijing-2008, Londres-2012 y Río de Janeiro-2016).

La quarteta caribeña, que entregó hace poco la medalla al Comité Olímpico Internacional, contará con la posibilidad de recuperar el título tras el recurso presentado por Carter.

(Tomada de Prensa Latina)



Radio Habana Cuba